

# Rodas Funkamateure erfolgreich

**Herzogenrath.** Einmal jährlich ruft der Distrikt Köln-Aachen des DARC (Deutscher Amateur-Radio-Club) seine Mitglieder zum Wettbewerb auf. Ziel ist es, innerhalb einer festgelegten Zeit möglichst viele Funkgespräche mit Mitgliedern anderer Ortsvereine des Distrikts zu führen.

50 Ortsvereine zwischen Herzogenrath, Gummersbach, Dormagen und Remagen gehören dem DARC

an. Nun sind die Ergebnisse dieses Köln-Aachen-Contests bekannt gegeben worden: Die Crew der Herzogenrather Funkamateure um die Vorsitzende Stefanie Heidenreich (DJ2YL) belegte in der Kategorie „Kurzwelle“ hinter dem Ortsverband Bergheim einen hervorragenden 2. Platz. Auch das Ergebnis auf UKW kann sich sehen lassen, schafften es die Herzogenrather doch, sich vom 13. Platz im Vorjahr auf den 5. Platz vorzuar-

beiten. Angesichts der Randlage Herzogenraths im äußersten Westen des Distrikts eine enorme Leistung.

Die beste Einzelplatzierung bei den Männern gelang Jürgen Herbord (DL3JH) mit einem 3. Platz auf Kurzwelle im 80m-Band. Dass es sich beim Amateurfunk nicht um eine reine Männerdomäne handelt, bewies Stefanie Heidenreich selbst eindrucksvoll mit ihrem 3. Platz im sogenannten YL-

Pokal, einer Sonderwertung ausschließlich für die weiblichen

Funkamateurinnen (YL=young lady) des Distrikts. Wer einmal Amateurfunk live erleben möchte: Vom 1. bis zum 4. Mai veranstaltet der Herzogenrather Ortsverein wieder sein traditionelles Funkwochenende hinter der Kirche in Kohlscheid-Berensberg. Interessierte sind herzlich dazu eingeladen.

[www.euregiofunk.eu](http://www.euregiofunk.eu)